

## Denuncian el precario estado del tendido eléctrico en Punta del Agua

Vecinos de Punta del Agua se quejan del estado en el que está el tendido eléctrico en el distrito, del que afirman que hay postes a punto de caerse e incluso atados con palos o cables.

Esta situación lógicamente afecta el servicio. El jueves estuvieron 8 horas sin luz y señalan que son comunes las bajas de tensión. Por eso, piden a Edemsa que haga los trabajos necesarios y las inversiones que se necesitan para dejar el sistema como se debe.

Juan José Bravo, vecino del distrito, pasó por FM Vos (94.5) para contar el precario estado del sistema eléctrico.

“Es lamentable las condiciones de la línea eléctrica, es un reclamo de hace mucho tiempo, reclamamos a Edemsa que hagan un control más estricto de los postes de esa línea. En el trayecto de 45 kilómetros entre la ruta 143 y el pueblo conté ocho palos a punto de caerse, entre ellos algunos que están amarrados a otro palo que han puesto y lo atan con cables, eso con un viento termina cayendo; ni hablar del estado de los postes entre Punta del Agua y Agua Escondida que son 90 kilómetros”.

Bravo dijo que “cuando llega la boleta si no pagás te la cortan, que pasa si dos comunidades como Punta del Agua y Agua Escondida decimos que hasta que no lo arreglen no pagamos... las boletas los montos son terribles, y vemos que no están invirtiendo, se está cayendo a pedazos la línea eléctrica; tenemos subas de tensión, de repente te quedás en una fase, eso te quema artefactos”.

Señaló que el mal estado de la línea eléctrica lleva unos 10 años en Punta del Agua y unos 5 en Agua Escondida. “Hemos tenido muchos vientos y si se quiebra un poste y solo lo atan con alambre ese poste está inseguro y termina tirando al que está al costado; hemos tenido incendios de los campos por la caída de los postes, creo que esto es urgente, agradecemos este espacio porque es necesario que se conozca las problemáticas de las comunidades más chicas alejadas del centro”.

Bravo pidió que hagan un mantenimiento programado donde avisen con tiempo y hagan los arreglos que corresponda. Sobre el estado de la ruta dijo que “es transitable, no le pongamos otro calificativo; y los 90 kilómetros de Punta del Agua a Agua Escondida transitable con precaución sólo vehículos altos”.